

8/3(水) 13:30～

こども教室 **要予約** SDGsについて 考えよう!

SDGsや地球温暖化、省エネについて楽しく学びましょう! 工作では「風力Car」を作ります。

対象:小学生
定員:8人
指導:北陸電力職員



8/10・24(水) 10:30～

親子リトミック遊び **要予約**

絵本の読み聞かせや、リズム遊び♪親子で楽しく体を動かしたり、スキンシップを楽しみましょう♪お父さんの参加も増えています。お気軽に参加してください!

対象:乳幼児親子
定員:8組
指導:松本 有美 先生



8/27(土) 10:30～

クッキング教室 **要予約**

夏休みの思い出に、児童館でクッキングを楽しみましょう!

対象:小学生
定員:8人
持ち物:マスク、エプロン、三角巾、手拭きタオル
材料費:100円
指導:児童館職員



8/30(火) 10:30～

癒し・ストレス解消 **要予約** 親子でピラティス

ピラティスを親子で楽しみましょう。動きやすい服装でお願いします。

講師:舟山 葵 先生
対象:幼児親子
定員:8組
持ち物:水分
※ヨガマットをお持ちの人は持参してください。



★『児童館だより』しかりチャンネルで放送中!★

児童館の楽しい教室やイベント情報が盛りだくさん♪

※来館時は、マスクの着用をお願いします。状況によりイベント・教室を中止する場合は、ホームページなどでお知らせします。

休館日 8月11日(木祝)・21日(日)
開館時間 9:00～17:30

〒志賀町児童館 ☎32-1724

志賀消防署

火災・救急・救助は119番!

〒志賀消防署 ☎32-1776 富来分署 ☎42-1211



タコ足配線はしない!

電気コードは、一度に流せる電流量が決まっています。タコ足配線で、一度に多くの電気製品を使用すると、容量を超えて発熱し、出火する可能性があります。



電気コードを束ねない!

電気コードを束ねて使用すると、電線から発生する熱でコードの被覆が溶けて出火する可能性があります。



電気プラグをしっかりと差し込む!

コンセントと電源プラグの隙間にたまったほこりが、空気中の湿気を吸収して電気を通しやすい状態になり、ショートし発火する可能性があります。

※トラッキング現象といいます。



コードの上に重い物を置かない!

コード内の電線が断線し、異常発熱で出火する可能性があります。



テレビや冷蔵庫、洗濯機など日頃から使うものの多くは電気を供給源とし、私たちの生活になくてはならないものです。そんな便利な電気ですが、使い方を間違えると火災のリスクがあり、大きな事故へとつながります。日頃から適切に点検・清掃し、電気火災の予防に努めましょう。

電気火災を防ぎましょう!

第38回 「加能作次郎文学賞」 作品募集

【応募資格】

能登地域の中学生
石川県内の高校生

【課題】

- 中学生…①「私と本との出会い」
②「自由作文」例「ふるさとへの想い」
「学校生活」「私の体験」など
- 高校生…①「私と文学との出会い」
②「随想文」「自由作文」



【作品枚数】

400字詰め原稿用紙
中学生4.5〜5枚程度、高校生7.5〜8枚程度
(未発表のもの)

【募集期間】

7月20日(水)〜9月30日(金) *当日必着

【注意事項】

- ① 応募作品には「題名・学校名・学年・氏名」を記入。
- ② 応募作品は、オリジナル作品、本人の直筆に限る。
- ③ 入選作品の著作権は、主催者側に帰属し、応募作品は返却しません。
- ④ 審査結果は北國新聞・「広報しか」誌上で発表。

【発表・表彰】

発表 表…10月下旬
表彰式…11月19日(土) (予定)
富来支所 2階201・202会議室

【応募・問い合わせ先】

〒925-0498
志賀町富来領家町甲の10番地
志賀町立富来図書館内「加能作次郎文学賞作文募集係」
☎ 42・2777

令和4年度

第3回 志賀町文化ホール企画展

「夏の書道創作展」

期間 7月16日(土)〜8月18日(木)

場所 志賀町文化ホール1階ロビー

石川県書道教育研究会と志賀町書道研究会所属の師範の創作展です。

志賀町書道研究会代表の名山紅雨(名山由美子)さんを中心に、それぞれが好きなお題で思い思いの創作に取り組みました。

漢詩の二行書きなど、さまざまな作品を展示しています。



涛聲 名山紅雨

ふるさと志賀リレーマラソン2022 ランナー募集中

日時 10月16日(日)9時30分
場所 志賀町文化ホールを起点とした周回コース

申込期限 9月1日(木)
申込問い合わせ先 生涯学習課

詳しくは、広報しか7月号29ページを確認してください

文芸教室

富来俳壇

田を走るせせらぎの音春の声	藤川 増野
若葉風女兒誕生と甥の声	小島 史子
新緑の能登富士拌み深呼吸	新澤 和子
引き抜けば白き際立つ夏大根	高岩 満
新樹光鷲も一声かけくれし	浅野 照子
太陽が夏を呼ぶ朝風そよぐ	玉川由美子
窓越しの聖歌に揺れるアンネの薔薇	川田まさを
起こさるる夢の途中や大朝寝	前川美代子
かき氷笑顔で食べる子供達	たみこ
花材用青麦生けよ電話あり	屋敷 香陽
友よりの初物きゅうり寿命のぶ	よしへひてふ

投稿 短歌、俳句、川柳

友と行く空の明るさ夏気ざす	芳子
木々ありて清しなやかな山ぼうし	さちこ
ジュピター域奏者に酔い月涼し	山守 宏子
清流に笹舟競う童顔	岩田 勇
落ちた子と叫び相居る親鶴	土田エミ子
シヨートステイ人それの姿あり	智子
今日一日を感謝で送る	光雄
五十肩近頃騒いで困らせる	
七十半ばで試練の日々よ	
コロナ禍に逝く若人よ何故に	松本理希三
痛む仲間の喪姿の列	
梅雨晴れの野菜畑の雑草のなか	
黄色き一輪背高く咲きて	志津江

「文芸教室」に掲載する作品を募集しています。短歌、俳句、川柳については1人1首(1句)として、毎月25日までに送付してください。紙面の都合上、掲載できない場合もありますのでご了承ください。(連絡先必須)

■宛先/〒925-0198 志賀町末吉千古 1-1 志賀町教育委員会生涯学習課まで



夏のおはなし会

8/6(土) 10:00 ~ くまっこ隊
志賀町立図書館 2階 おはなし会室

みんなあつまれ~



新着案内

おすすめ PICK UP!

【一般書 (小説)】

- 朽ちゆく庭 伊岡 瞬
- ナイトシフト 香納 諒一
- カレーの時間 寺地はるな
- ぶらり平蔵7・8 吉岡 道夫

【一般書 (実用書)】

- 最期まで在宅おひとりさまで機嫌よく 上野千鶴子
- 中学生から知りたいウクライナのこと 小山 哲・藤原辰史

【児童書】

- 貝のふしぎ発見記 武田 晋一
- しゅくだいドッジボール 福田 岩緒
- 言葉を生きる 池田 晶子
- ドーナツペンタくん 柴田ケイコ
- 押す図鑑ボタン 西村まさゆき

【DVD】

- 鳩の撃退法 日本映画
- からのパンやさん アニメーション
- おれたちともだち! アニメーション

【CD】

- HEART WARMING SONGS ~しあわせ時間~
- 北島三郎作品集 ベスト33

CD・DVDの予約開始は、8月1日開館時からです。

Facebook・ケーブルテレビ
の「図書館だより」も見てね!



おすすめの本

日本ご当地パン大全 (辰巳出版)

知らないはずのパンなのになぜか懐かしい。それこそ「ご当地パン」の魅力です。どのページを開いてもおいしそうなおパンがずらりと並んでいます。日本のパン文化がこの一冊でわかります。一度この懐かしさを感じてください。

おはなし会

職員による絵本の読み聞かせ

日時：8月3日(水)・17日(水) 16:00~17:00

場所：志賀町立図書館・絵本コーナー



「志賀町立図書館」「富来図書館」ともに



Instagram



Twitter はじめました!

図書館のイベントや展示、魅力を発信しています!

「志賀町立図書館」「富来図書館」で、検索してみてください!

休館日 8月1日(月)・8日(月)・15日(月)・22日(月)・29日(月)

☎ 志賀町立図書館 ☎ 32-1740

開館時間 平日 9:30 ~ 18:30 (土・日・祝 ~ 17:00)

☎ 志賀町立富来図書館 ☎ 42-2777

開館時間 平日 9:30 ~ 18:00 (土・日・祝 ~ 17:00)

※志賀のみ、夏季期間 18:30まで



公益社団法人

志賀町シルバー人材センター

会員募集

シルバー人材センターマスコットキャラクター「チエブクロー」

● 仕事を依頼したい

「人を雇うまでもなく、専門業者に頼むほどでもないが、誰かに頼むあてがない」...

● 仕事をしてみたい

町内に住む健康で働く意欲のある60歳以上の方なら、誰でも会員になれます。



まずは、お電話ください!!

☎ (0767) 42-2170

(富来行政センター内)



▲志賀高校レスリング部の皆さん

志賀高校レスリング部

北信越団体優勝2連覇、個人6階級制覇

6月18日(土)・19日(日)、長野県で行われた北信越高等学校レスリング選手権大会で、団体優勝2連覇、個人も男女合わせて6階級で優勝した志賀高校レスリング部が、27日(月)、間嶋教育長に大会の報告と全国大会への決意を語りました。宮崎楓大主将は「良い結果が残せてうれしい。全国でも優勝する」と意気込みました。山下勝監督は2連覇の快挙に「長い歴史の中で初めて」と語りました。間嶋教育長は「チームの団結力を個人戦につないで、好成績を期待している」と激励しました。

◇団体戦 優勝

大垣内蓮斗(3年)、水潤雄吾(1年)、松本勇莉(1年)、渡邊浩真(2年)、木村優真(2年)、宮崎楓大(3年)、角出直生(3年)、赤坂和哉(2年)、木村友也(3年)、能瀬龍樹(3年)

◇個人戦(男子)

51kg級 優勝 大垣内 蓮斗(3年)
65kg級 優勝 宮崎 楓大(3年)
71kg級 優勝 角出 直生(3年)
80kg級 優勝 赤坂 和哉(2年)
92kg級 第3位 木村 友也(3年)
125kg級 優勝 能瀬 龍樹(3年)

◇個人戦(女子)

47kg級 優勝 岡田 夢生(2年)



馳知事のプロレスチャンピオンベルトのレプリカを持たせてもらう角出さん④

志賀高校レスリング部3年角出直生さん

U17世界選手権大会出場を県知事に報告

7月14日(木)、志賀高校レスリング部3年の角出直生さんが馳浩県知事を訪ね、25日にイタリア・ローマで開催するレスリングU17世界選手権に日本代表として出場することを報告しました。角出さんは「守らず、攻め続けて勝ち、優勝を目指す」と抱負を語ると、レスリングで五輪出場経験を持つ馳知事は「楽しみだねえ」と微笑み、同じ競技の先輩として時差や体調管理に気を配るよう助言。「最後は闘魂と根性、これしかない」とエールを送りました。

角出選手は男子グレコローマン71kg級に出場し、世界の強豪と対戦します。

いつまでもお元気で、町内33番目の長寿

直海の庄毛きのさん、100歳おめでとうございます

6月18日(土)に100歳を迎えた、直海の庄毛きのさんが、家族や施設職員などから祝福を受けました。

きのさんは、昔から料理が上手だったこともあり、ご飯を好き嫌いなくたくさん食べ、とても元気で、入所する介護施設の職員に新聞の片づけを買って出るほどだそうです。

高浜町の次男 勇さん・奥さんの佳代子さんは「とても元気で100歳とは思えません。これからも健康で長生きしてほしい」と話しました。

残念ながら新型コロナウイルス感染防止対策のため、本人へのお祝い状・お祝い金の授与はできませんでしたが、誕生日の後日、家族を通して授与しました。



令和4年度

志賀町文化協会表彰式

6月30日(木)に、志賀町文化協会表彰式が開催され、6人が功労賞を受賞しました。

- 小山 正男 (志賀の太鼓連絡協議会)
- 山本 万智子 (大正琴愛好会)
- 富 としみ (コール志賀)
- 寺井 康人 (富来領家町曳山木遣保存会)
- 前川 ミヨ子 (志賀町俳句協会)
- 金剛 日出子 (志賀町華道協会)



(前列左から) 山本さん、間嶋教育長、安江文化協会会長、前川さん、金剛さん (後列左から) 寺井さん、小山さん、富さん

西増穂分団・土田分団

石川県消防操法大会出場を報告

6月18日(土)、羽咋郡市消防団連合訓練大会が開催され、ポンプ車操法の部で優勝した西増穂分団と準優勝した土田分団が、6月23日(木)に小泉町長を訪ね、7月30日(土)に開催する県大会の出場を報告しました。

西増穂分団の佐野司分団長は「上位目指して頑張るので応援よろしくお願いします」と話し、土田分団の柴田政俊分団長は「郡市大会で発揮できなかった所を訓練していくので、応援お願いします」とあいさつ。小泉町長は「けがのないよう練習に励み、全国大会目指して頑張ってください」と激励しました。報告には、志賀町消防団松本弘人団長が同行しました。



(左から) 松本団長、西増穂分団長、土田分団長、小泉町長

7月は“社会を明るくする運動”強調月間

保護司会が内閣総理大臣メッセージを伝達

7月6日(水)に、羽咋保護区保護司会志賀支部の5人が小泉町長と南正紀議会議長を訪ね、第72回“社会を明るくする運動”にかかる内閣総理大臣メッセージを伝達しました。代表して櫻井友晴理事がメッセージを読み上げました。

社会を明るくする運動は、全ての国民が犯罪や非行の防止と犯罪や非行をした人たちの更正について理解を深め、力を合わせ、安全で安心な地域社会を築くための全国的な運動です。小泉町長は「犯罪や非行のない社会、安心安全な地域づくりを一緒にすすめていきたい」と話しました。



(左から) 保護司の櫻井さん、稲垣さん、元藤さん、小泉町長、南正紀議長、泉さん、貫井さん

志賀小学校3年生

町老人クラブと昔遊びで交流

7月4日(月)と7日(木)の2日間、志賀小学校の3年生が、町老人クラブ連合会のメンバーから、昔遊びのこつを学びました。3年国語科の『こまを楽しむ』学習の一環として昔遊びを体験。児童らは、こま回し、お手玉、けん玉、メンコ、あやとりなど試行錯誤しながら積極的にチャレンジしていました。連合会の干場昌明会長と志賀地域会員が協力して、初めて志賀小学校で交流。

児童らは「こまが回せて楽しかった」「あやとりでほうきを教えてもらい嬉しかった」と話しました。



あやとりでほうきの作り方を教えてもらう児童たち